



L'évaluation des étudiants dans l'enseignement supérieur : vers un cycle qualité dans la réalisation de tests

Dr Pascal DETROZ – IFRES – Université de LIEGE

Mardi 26 avril 2016 de 11h30 à 13h00 et de 14h00 à 15h30
Campus Belval, MSA Auditorium 3.010

L'évaluation des étudiants est un enjeu majeur de l'enseignement universitaire, car c'est sur base de celle-ci que les diplômes seront décernés ou ne le seront pas. Or, la docimologie critique a mis en avant de très nombreux biais liés aux évaluations. Biais que les enseignants du supérieur, souvent peu formé - ni même informé - ne connaissent pas. Pourtant en adoptant un cycle qualité de construction et de gestion de test, il est possible d'améliorer considérablement la validité et la fidélité des évaluations et ainsi prendre des décisions plus justes. Le cours abordera les différents types de biais et débouchera sur le cycle qualité en évaluation dont la pertinence sera démontrée.

Inscription : Vous pouvez vous inscrire en envoyant un email à reginald.burton@uni.lu jusqu'au 26/04/2016.